

2007年(平成19年)11月18日 日曜日

玉流

玉求

亲斤

幸段

薬の開発には膨大な資金と時間がかかる。二〇〇五年度の厚生労働省医政局の資料によれば、一つの新薬の開発には九一十七年、一品目約五百億円を要するという。

薬業に门外の私が薬の開発にかかわったのは、中国にある時の、中国にいる時の一品目約五百億円を要するという。

かくして無謀にも新薬開発に足を踏み入れたのだが、果たして念願の製造承認が得られたのは、開発から十五年目、開発費用は共に開発社と双方で四十億円を計上した。新規物質からの創製ではないのでこの費用で収まつたが、しかし高く険しい山だった。

初めて相談にうかがつた厚労省の技監が発した言葉が今も耳に残る。「資金は、奥財閥か何かで調達するのですか」

学生のころ、特異な行政環境の沖縄にじれつたさを感じていた。沖縄に生きる者なら一度ならず郷里の将来を憂えたことがあるはず。このままでいいはずがない。何か産業を興さねばとの思いが常についた。この薬なら現に中国長

(レキオファーマ社



新薬の開発資金 —奥 キヌ子—

余白の仕事

で使用され臨床もある。輸送コストもかかりない。まさしく沖縄の知的産業に成り得ると心が躍った。

「琉球新報」提供